
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Eine Sage ist eine .

Sie erzählt von etwas von früher.

Es geht meistens um echte Menschen und .

Die hat es wirklich gegeben.

Bei einer Sage ist also nicht a�es ausgedacht.

Anders ist das beim .

In Märchen ist oft a�es erfunden.

Aber auch sehr vieles in Sagen ist erfunden.

Es kommen auch  oder Zauberer vor.

Oft weiß man heute nicht, von wem eine Sage ist.

Sagen haben die  lange Zeit immer nur weiter erzählt.

Sage hat nämlich viel mit sagen zu tun.

Sie haben die  aber nicht aufgeschrieben.

Deshalb kann sich die Sage bis heute stark geändert haben.

Denn wer sie weiter , lässt manchmal etwas weg oder denkt sich was Neues

aus.

Wenn man eine  aufschreibt, ist es keine Sage mehr, sondern eine Legende.

Das Wort  hat nämlich viel mit lesen zu tun.
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